

Stellantis México: Alfa Romeo 33 Stradale debuta en el Festival de la Velocidad de Goodwood

- El Alfa Romeo 33 Stradale hará su debut en el Festival de la Velocidad de Goodwood. Esta es la primera vez que el automóvil personalizado participa en un evento internacional público fuera de Italia
- Alfa Romeo Junior estará presente en la versión 100% eléctrica, en una sección especial: "Electric Avenue"

July 12, 2024, Ciudad de México - Este año, el Festival de la Velocidad de Goodwood contará con Alfa Romeo con el debut del Alfa Romeo 33 Stradale en un evento público internacional que no sea en Italia. Además, solo unos días después de su dinámico debut ante la prensa internacional, el Alfa Romeo Junior se exhibirá en una sección dedicada exclusivamente a los coches electrificados: "Electric Avenue".

Goodwood – Una pasarela de clase mundial para el automovilismo

Celebrado por primera vez en 1993 e inicialmente centrado en los coches antiguos, el Festival de la Velocidad de Goodwood es una cita ineludible. Con el paso de los años, se ha convertido en un referente mundial para los aficionados a la cultura del automóvil. Abierto a los modelos actuales desde el año 2000, el evento incluye exposiciones, roadshows y escenarios especiales. Participa una amplia gama de vehículos, desde modelos antiguos hasta coches de Fórmula 1. Por lo tanto, los principales fabricantes de automóviles consideran este evento como un escaparate internacional para sus últimos modelos: este año, por primera vez fuera de Italia, Alfa Romeo presenta públicamente el nuevo 33 Stradale hecho a medida, así como el nuevo compacto Junior.

Alfa Romeo 33 Stradale

El Alfa Romeo 33 Stradale estará en exhibición en la sección "Supercar Paddock", abierta durante todo el evento. Hace unas semanas, participó en otro evento internacional de renombre, el "Concorso d'Eleganza Villa d'Este", que desde 1929 selecciona los coches de época más bellos, junto a los prototipos más atractivos desde 2002. El nuevo Alfa Romeo 33 Stradale ganó el codiciado Design Concept Award, confirmándolo como una obra de arte en movimiento.

El nuevo Alfa Romeo 33 Stradale actúa como el "manifiesto" de la marca, en términos de estilo, tecnología y experiencia de conducción. El nuevo coche a medida se basa directamente en el Tipo 33, un gran nombre del automovilismo mundial y un icono de la década de 1960, que hasta el día de hoy sigue siendo considerado uno de los coches más bellos de todos los tiempos. Fabricado en solo 33 unidades exclusivas, el nuevo coupé biplaza combina tradición y futuro, y se produce según un proceso artesanal único, exactamente de la misma manera que en las boutiques artesanales del Renacimiento y en los talleres de la década de 1960 de renombrados carroceros italianos.

Alfa Romeo Junior

El Festival de la Velocidad también contará con el nuevo compacto deportivo Junior, el primer automóvil equipado con un tren motriz totalmente eléctrico, que se exhibirá al público en el área dedicada a la "Avenida Eléctrica". Junior es deportivo de corazón, de tamaño compacto e italiano a primera vista. El ELETTRICA está disponible en dos niveles de potencia, 156 Hp o el de mayor rendimiento 280 Hp. Ambas versiones sirven como íconos del ADN deportivo de Alfa Romeo, autos tradicionalmente cotidianos con la mejor dinámica de conducción de su clase. Llevan el placer de conducir típico de Alfa Romeo al segmento compacto, mediante soluciones técnicas específicas resultantes de un proceso de desarrollo coordinado por el mismo equipo de ingenieros italianos que han dado vida a proyectos extraordinarios en el pasado reciente (Giulia GTA, 4C, Giulia y Stelvio Quadrifoglio, 4C).

Además de su aparición en el Festival de la Velocidad, el Alfa Romeo Junior se irá de gira por el Reino Unido durante todo el verano, dando al público la oportunidad de probar el modelo. El roadshow visitará lugares en Bristol, Birmingham, Leicester y The O2 en Londres.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>